
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CT-MH - CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO

Ata da 22a Reunião Ordinária
Empresa  PETROBRAS/REPLAN

Paulinia - SP.
28/04/2005 - 09h30min

ABCOM Márcia Ap. B. Ragogna (S)
ASSEMAE - Campinas Paulo R. S. Tinel (T)
CENA/USP/Piracicaba Plínio Barbosa (T)

CETESB Adriana Silva Ramos(S) e
Carlos R. Lopes (S)

Consórcio PCJ Sérgio Rasera (S)
P.M. de Rio Claro Orival Franco Júnior (T)
DAE Jundiaí Tânia R.G. Ferraretto (T)
DAE Sumaré Humberto Crivelaro(T)
DAE Valinhos Rodrigo Basso (T)

DAEE Sebastião V. Bosquilia (T )
e Walter  Becari (S)

P.M. de Limeira  Dirceu Brasil Vieira (T)
Petrobrás/REPLAN Jorge A. Mercanti (T)

SABESP Milton Â. Negrini  (T),
Maurício Tapia (S)

SERHS Michele Consolmagno
IGAM Robélia Firmiano
DAE Americana Carlos César G. Zappia

Membros Ausentes com justificativa
SEMAE - Piracicaba José M. S. Marchiori
Soridema Ordival José Maluta
Unesp – I. Biociencias Harold G. Fowler
Rhodia Maurício Janssen
AEAA-Região Bragantina João Roberto Miranda

 Convidados
Daee/Campinas Astor D. Andrade
CETESB Renata Loes e Lucio Flavio Lima

T) - Titular (S)     Suplente (R) Representante
Pauta
A convocação da reunião, a pauta e os dados
referentes ao mês de abril/05, foram enviados
aos presentes, via e.mail. 2. Abertura da 22ª
Reunião Ordinária: A abertura foi feita pelo
Coordenador,  Eng. Sebastião Vainer Bosquilia,
que agradeceu à empresa Petrobras/Replan de
Paulinia, pela sessão das instalações,
equipamentos e Coffee Break e a todos pela
presença; em seguida  passou a palavra ao Eng.
Jorge Antonio Mercanti  que agradeceu a
presença de todos e apresentou vídeo
institucional sobre normas de  segurança  da
empresa para os visitantes, em seguida

apresentou filme sobre Reuso de Água, com
duas novas tecnologias em testes, para redução
do consumo de água.. Em seguida o coordenador
submeteu à aprovação a minuta da Ata da 21ª
Reunião que foi aprovada, com as modificações
sugeridas pelos membros e adicionadas na ata,.
Após, a coordenação solicitou aos municípios e
demais entidades presentes para apresentarem
seus relatos referentes a fatos importantes
relativos a quantidade e qualidade da água:
Principais Informes do mês de abril de  2005 e
Deliberação das Vazões para as Bacias PCJ,
no mês de maio de 2005:
1 - Paulo Tinel, da ASSEMAE, informou que no
dia 27/04/205 a Engenheira Adriana esteve
presente na Cetesb em São Paulo onde foi
apresentado o Plano Emergencial de Acidentes
com cargas perigosas e afirmou que o programa
deverá ser apresentado em breve à CT-MH.  2 -.
Na seqüência, foi tratado da deliberação das
vazões a serem descarregadas durante o mês de
maio de 2005, para as bacias PCJ, com base na
proposta do GT-Cantareira, que reuniu-se
anteriormente e baseando-se no comunicado da
ANA/DAEE, complementado pelos dados
referentes à situação do Sistema Cantareira,
relativo aos volumes operacionais armazenados
e vazões afluentes, apresentados pelo Sr. Milton
Negrini da SABESP, que neste dia (28/04/2005),
registrava 56,50% finalizando com os dados
climáticos, comentou que devido às baixas
temperaturas e não ocorrência de chuvas, a
pluviometria registrava até o dia 28/04/05; 5,90
mm no Rio Jaguari, 12 mm no Rio Atibainha
sendo a serie histórica de 84,90 mm no Rio
Jaguari, 112,20 mm  no Rio Cachoeira e de
80,30 mm no Rio Atibainha. Em função da
situação dos rios da região, após submeter à
plenária foi deliberado que as vazões deveriam
ser: 1,00m3/s no Rio Jaguari; 2,00 m3/s no Rio
Cachoeira e 0,20 m3/s no Rio Atibainha. A
representante do DAE – Jundiai comunicou que
desde as 22,00 horas do dia 25/04/2005 esta
revertendo 0,50 m3/s do Rio Atibaia, para o
abastecimento de Jundiaí.
Assuntos Gerais:
Foi acertado que a coordenação encaminharia
oficio ao responsável pelo SSD, solicitando
agendamento de data para realização do 2o curso
de treinamento do SSD.Também foi acertado
que a coordenação encaminharia oficio resposta
a Câmara municipal de Bragança Paulista. A
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representante do IGAM solicitou informações a
respeito dos projetos sugeridos pela CT-MH para
inclusão no plano de bacias, 2004/2007. O
coordenador informou que a ANA, no dia
02/05/2005, encaminhou oficio solicitando
informação tanto da SABESP, como do DAEE,
sobre como é feita a medição no túnel 5, como
parte do plano de monitoramento do Sistema
Cantareira. Esse Plano de monitoramento foi
discutido e aprovado no GT-Cantareira e
também nesta CT-MH e faz parte do
cumprimento pela SABESP, das condicionantes
da Portaria DAEE 1213, de 06/08/2004 e tem
prazo de 12 meses para ser implementado.  O
Plano deverá ser submetido à aprovação do
DAEE e ANA, órgãos gestores da outorga. Foi
também definido que a SABESP apresentará
esse Plano de monitoramento quali/quantitativo
com 5 postos de qualidade e 04 postos de
quantidade, situados a jusante dos reservatórios
do Sistema Cantareira, nas Bacias PCJ, na CT-
MH, conforme aprovado no Gt – Cantareira;
assim como a situação das demais
condicionantes, constantes da referida portaria.
O representante da Sabesp, Maurício Tapia
comentou que não está conseguindo alimentar o
banco de dados do SSD e comentou que por
diversas vezes entrou em contato com a direção
do programa mas não obteve sucesso. O
representante do consorcio Sérgio Rasera
comentou que na apresentação publica do plano
de bacias realizada em Extrema MG, solicitou a
criação do GRAPROHAB - Regional.
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o
coordenador deu por encerrada  a reunião da 22a

reunião da CT-MH.

Sebastião Vainer Bosquilia
Coordenador da CT-MH


